

Buen estreno de "Pablo, el apóstol de Cristo"

Escrito por Actualidad Evangélica / Mateus Rodrigues de Mendonça
Miércoles, 28 de Marzo de 2018 00:00

El viernes 23 de marzo se estrenó la película "Pablo, el apóstol de Cristo", un film sobre la vida y obra del apóstol autor de buena parte del Nuevo Testamento. Se estrenó en 55 salas y ahora puede verse en 61 cines.

Buen estreno de "Pablo, el apóstol de Cristo"

Escrito por Actualidad Evangélica / Mateus Rodrigues de Mendonça
Miércoles, 28 de Marzo de 2018 00:00



12 000

**PERSONAS YA LA
HAN VISTO**

Actualidad Evangélica - Noticias de la actualidad evangélica y cristiana en español. [Más información](#)